

# Vorstellungsgottesdienst der Erstkommunionkinder vom Samstag, 28. Oktober 2023

„Jesus, das Licht der Welt“: Unter diesem Motto haben sich am Samstagabend 28. Oktober die diesjährigen Erstkommunionkinder ihrer Pfarrgemeinde St.Laurentius offiziell vorgestellt. Am 07. April 2024 werde sie zum ersten Mal an den Tisch des Herrn treten und die heilige Speise empfangen. Die Vorfreude auf das grosse Ereignis war bereits bei allen Beteiligten zu spüren. Mit viel Eifer haben die Mädchen und Buben am Gottesdienst teilgenommen und ihn mitgestaltet.

Diese Kinder gehen im nächsten Jahr zur Erstkommunion:

Bürkli Dario, Cola Jonas, Eckert Linda, Gresens Julian, Grünenfelder Lian, Hedinger Valentina, Mani Nyah, Mezga Erik, Wäspe Amélie.



Ich bedanke mich vor allem bei den Kindern für ihr Mitmachen, aber auch bei Pfarrer Issac für die Unterstützung und bei Yvonne Peng für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes.

Priska Kollegger